

Objet : Première Edition des Olympiades belges d'informatique

Réseaux : tous

Niveaux et services : secondaire

Période : Année scolaire 2009-2010

- A Mesdames et Messieurs les Gouverneurs de Province et les Députés provinciaux, chargés de l'Enseignement ;
- A Mesdames et Messieurs les Bourgmestres et Echevins de l'Instruction publique ;
- Aux Pouvoirs organisateurs des établissements d'enseignement secondaire ordinaire subventionnés ;
- Aux Chefs d'établissement d'enseignement secondaire ordinaire, organisé ou subventionné par la Communauté française ;
- Aux Pouvoirs organisateurs des établissements d'enseignement secondaire spécialisé subventionnés ;
- Aux Chefs d'établissement d'enseignement secondaire spécialisé, organisé ou subventionné par la Communauté française.

Pour information :

- Aux membres du Service général d'Inspection ;
- Aux Fédérations d'associations de Parents ;
- Aux Organisations syndicales ;
- Aux Organes de représentation et de coordination des Pouvoirs organisateurs ;
- Aux centres psycho-médico-sociaux.
- Aux administrateurs d'internats et de homes d'accueil.

Autorités : Administration générale de l'Enseignement

Signataire(s) : Jean-Pierre HUBIN

Gestionnaires :

Personne(s)-ressource(s) :

Nombre de pages : 2

Mots-clés : Informatique, olympiades

Madame, Monsieur,

Les « Olympiades belges d'Informatique » sont une compétition de programmation, d'algorithmique et de logique, organisée en Communauté française de Belgique par l'ASBL « UCLouvain ACM Student Chapter » et les Facultés Universitaires Notre-Dame de la Paix de Namur (FUNDP). Cette année aura lieu la première édition de cet évènement.

Les Olympiades sont composées de deux concours. Le premier est destiné aux élèves en fin de secondaire et permettra d'identifier des candidats pour les Olympiades Internationales d'Informatique. Le second concours est destiné aux étudiants en première année d'étude supérieure.

Les Olympiades se déroulent en deux étapes :

- Demi-finales dans six centres régionaux, le mercredi 24 mars 2010 ;
- Finales à Louvain-la-Neuve, le mercredi 12 mai 2010.

Pour toutes informations relatives à cette compétition, je vous invite à visiter le site Internet suivant : <http://uclouvain.acm-sc.be/olympiades>.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes sentiments distingués.

L'Administrateur général,

Jean-Pierre HUBIN